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 Africa Development is the quarterly bi-lingual journal of CODESRIA. It is a social
 science journal whose major focus is on issues which àre central to the development
 of society. Its principal objective is to provide a forum for the exchange of ideas
 among African scholars from a variety of intellectual persuasions and various
 disciplines. The journal also encourages other contributors working on Africa or
 those undertaking comparative analysis of Third World issues.

 Africa Development welcomes contributions which cut across disciplinary
 boundaries. Articles with a narrow focus and uncomprehensible to people outside
 that discipline are unlikely to be accepted.

 The journal is abstracted in the following indexes: International African
 Bibliography ; Documentatieblad ; Abstracts on Rural Development in the Tropics;
 Documentationselienst Africa; A Current Bibliography on African Affairs.

 Afrique et Développement est un périodique trimestriel bilingue du CODESRIA.
 C'est une revue de sciences sociales consacrée pour l'essentiel aux problèmes de
 développement et de société. Son objectif fondamental est de créer un forum pour
 des échanges d'idées entre intellectuels africains de convictions et de disciplines
 diverses. D est également ouvert aux autres chercheurs travaillant sur l'Afrique et à
 ceux se consacrant à des études comparatives sur le Tiers-monde.
 Afrique et Développement souhaite recevoir des articles mobilisant les acquis de
 différentes disciplines. Des articles 'trop spécialisés ou incompréhensibles aux
 personnes qui sont en dehors de la discipline ne seront probablement pas acceptés.

 Les articles publiés dans le périodique sont indexés dans les journaux spécialisés
 suivants: International African Bibliography; Documentatieblad; Abstracts on Rural
 Development in the Tropics; Documentationselienst Africa; A Current Bibliography
 on African Affairs

 All editorial correspondence and manuscripts should be sent to:

 Tous les manuscrits et autres correspondances à caractère éditorial doivent être
 adressés au:

 The Editor/Rédacteur en Chef

 Africa Development/Afrique et Développement,
 CODESRIA, B.P. 3304, Dakar, Senegal.
 Tel: 23-02-11 - Telex 61339 CODES SG - Fax: 24-12-89.

 Subscriptions/ Abonnements
 (a) African Institutes/Institutions africaines: $32 US
 (b) Non African Institutes/Institutions non africaines $45 -US
 (c) Individuals/Particuliers $30 US

 - Current individual copy/Prix du numéro $ 7 US
 - Back issues/Volumes antérieurs $10 US

 Claims: Undelivered copies must be claimed no later than three months following
 month of publication. CODESRIA will supply missing copies when losses have been
 incurred in transit and where the reserve will permit

 Les réclamations: La non réception d'un numéro doit être signalée dans un délai de
 trois mois après la parution. Nous vous ferons alors parvenir un numéro de
 remplacement dans la mesure du possible.
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 ^ Sène dés Livrés du CODĚSRIA
 ■ Cet ouvrage sur le Zimbabwe

 ■ » I étudie l'ensemble des rela-
 tions qui existent entre

 , , l'héritage du régime colonial
 Zimbabwe , blanc, d'une part, et le
 tconomk politique dr la transition modèle d© dévelODDCmCIlt

 (1980 1986) rr

 politique et socio-écono-
 mique de l'ère post-
 indépendance, d'autre part.

 Ibbo Mandaza ..

 Dans quelle .. mesure cet
 héritage représente-t-il encore
 un frein au développement du
 Zimbabwe? Etant donné la

 pgy nature et l'historique du
 K» Mouvement de libération na-

 Srrir ätx (OIH.SKIA I I tionale, son contenu idèo- Il
 I

 ment cet Etat doit-il être

 caractérisé en termes de nouvelles alliances et de positions, dans
 le contexte actuel des forces aux niveaux régional et global? A la
 lumière des résultats obtenus, comme des obstacles rencontrés,
 quelles sont les perspectives d'avenir du Zimbabwé?
 Fruit du travail d'un groupe d'intellectuels zimbabwéens, cette
 étude représente leur contribution à la lutte incessante contre les
 forces qui ont rendu l'accession à l'indépendance nationale si
 longue et si sanglante, et dont la défaite marquera la véritable
 indépendance, économique et politique, du peuple du Zimbabwe.
 Rejetant les analyses et hypothèses fondées sur une falsification
 du processus historique ou sur l'auto-indulgence, les auteurs de
 cet ouvrage ont tenté d'expliquer la situation présente que vit leur
 pays et la façon dont pourrait se consolider le développement
 économique et social.

 ISBN : 2-86978-003-6 Prix 170 FF

 Les commandes faites à partir de l'Afrique doivent être envoyées
 au CODESRIA, B.P. 3304, Dakar-Sénégal
 A partir de l'Europe, envoyer vos commandes à Karthala, 22-

 24, boulevard Arago, 75013 Paris. ļ



 Vient de Paraître
 Série des Livres du COPESRIA _

 Qu'est-il advenu des "riches-
 ses" tant vantées du Congo?
 Plus précisément, a
 bénéficié du capital accumulé

 ■ I AU au ZAÏRE Tiw^SSSSnnuim CONTEMPORAIN I ■ *L par l'industrie coloniale? ■ AU au ZAÏRE CONTEMPORAIN ■ *L , . .
 Comment se fait-il , . . que
 l'économie res-
 t¿e sous-

 développée alors que
 ^ . n^~^' l'éc°nornie belge, elle, a
 I J '■ ,' • [) prospéré? Le triomphe actuel
 HA ' •' ' '^«1 des multinationales, avec à

 J leur tête le Fonds monétaire
 y*' international et la Banque

 mondiale, aurait été préparé
 en par les
 mis place au temps de la
 colonisation. Il faudrait seule-

 ment substituer "l'ajustement structurel" à la "pacification"
 coloniale.

 En jetant un regard nouveau sur l'histoire économique du Zaïre
 qui remet en question le "savoir-faire colonial" et propose une
 interprétation enracinée dans le vécu populaire, J. Depelchin nous
 offre une contribution importante à l'historiographie africaine. In-
 citer d'autres chercheurs à s'intéresser aussi aux formes prises
 par les analyses du passé colonial, telle est l'ambition de l'auteur.

 Ce livre s'appuie sur une documentation riche et variée. J. Depel-
 chin s'emploie à remettre en question les modalités de fonction-
 nement de l'interprétation historique, tout en procédant à une
 analyse minutieuse de l'impact des sociétés anonymes belges sur
 l'économie du Congo/Zaïre.

 ISBN : 2-86978-008-7 Prix 130 FF

 Les commandes faites à partir de l'Afrique doivent être envoyées
 au CODESRIA, BP. 3304, Dakar-Sénégal
 A partir de l'Europe, envoyer vos commandes à Karthala, 22-
 24, boulevard Arago, 75013 Paris.
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 FROM THE CONGO
 FREE STATE TO ZAIRE

 (1885 - 1974)
 Towards a Démystification

 of Economic and Political History

 JACQUES
 DEPELCHIN

 Where did the fabled riches of the Congo go? What happened to all the capital
 accumulated by colonial industry? Why is Zaire still underdeveloped, while the
 Belgian economy now thrives? Tapping rich and varied sources, this book
 challenges dominant historiographical assumptions and practice while
 analyzing the past and present impact of Belgian joint stock companies on the
 Zairian economy. It argues that colonialism paved the way for the triumphant
 return of other colonizers - the multinational corporations - under the hegemony
 of the World Bank and the International Monetary Fund, with "structural
 adjustment" replacing "pacification".
 Jacques Depelchin's investigation of Zairian economic history overturns
 colonial assumptions, rooting its analyses in the peo le*s own history. It raises
 stimulating questions not only about the colonial pa but also about the very
 framework underlying previous analyses.

 Jacques Depelchin took a degree in Business Economics at Kinshasa before
 going on to do his Ph.D in History at Standford. He has taught and conducted
 research at the Universities ofDar-es-Salaam (1975-79) and Maputo (1980-87),
 and is currently Visiting Associate Professor at the University of California,
 Berkeley. His articles have made substantive contributions to African
 historiography and methodology.

 ISBN 1 870784 10 3 (Paperback)
 1 870784 11 1 (Hardback)
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